



今月のスマイル

↓特設ステージで披露された、子どもたちによる華やかなフラダンス



わ かすみがうら わくわくフェスタ 2017 わくわくステージで みんなエンジョイ

10月28日、日立建機千代田ハウス跡地で市商工会振興部会主催による「かすみがうら わくわくフェスタ 2017」が開催。模擬店などが出店されにぎわう会場。特設ステージでは、歌謡ショーやジャズダンスなどが披露され来場者を楽しませました。最後は、出演者と来場者が一体となったダンスタイムに、会場は大いに盛り上がりました。

↓初めての落花生掘り、笑顔で取り組む児童たち



初 親子落花生掘り体験学習 体験！秋の味覚「落花生」を収穫

10月4日、下稲吉小学校の5年生児童とその保護者が、学校近くの畑で落花生掘りを体験。親子ふれあいの機会にするとともに県特産品の落花生に関する理解を深めることが目的。掘った落花生は茹でたてを試食し、「おいしい〜」と満足顔。最後は「収穫時期の目安はありますか?」「茨城県の生産量は?」と熱心に質問をしていました。

フ 第38回 ペタンク交流大会 フランス生まれのお手軽スポーツ

10月28日、わかぐり運動公園で茨城県ペタンク協会主催「第38回ペタンク交流大会」が開催されました。ペタンクはフランスが発祥のスポーツで、2019年「いきいき茨城ゆめ国体」では、本市がデモ競技の会場です。「年齢を問わず誰でも気軽にできる」「点を得るための駆け引きなど奥が深い」など、参加者が競技の魅力を話してくれました。



↑目標を定め金属製の球を投げる参加者

あ 平成29年度 創業啓発講演会 なたしかできない あなたの仕事をつくらう!

10月6日、働く女性の家で「失敗から学ぶ 創業を成功させるためのポイント」と題し、茨城県よろず支援拠点コーディネーターの清瀬和彦氏をお迎えして講演会を開催。創業経験者からの実体験発表も行われ、実際の事例から起業を学びました。参加者からは、創業への意欲を感じる質問も多数出て、有意義な講演会となりました。



↑創業を目指すたくさん方が参加した講演会の様子

い「プーさん」の買い物バックをゲットしてお買い物競争
ろゴールは目前「がんばれ〜」
は「早く抱っこして〜」親子で協力して「ヤシの実」取り
に「やった〜!」鈴が割れて大歓声



笑 やまゆり館運動会 顔満開! 運動会

10月13日、やまゆり館で運動会が開催され、49組の親子が参加しました。行われた競技は、定番の「かけっこ」や「たまいれ」、「親子遊戯」など7種目。子どもたちの元気いっぱいがんばる姿に、保護者の皆さんもとてもうれしそう。保護者からは「親子で楽しむことができ良かった」「子どもとの楽しい思い出ができました」といった感想があり、親子の笑顔があふれた一日となりました。

↓霞ヶ浦南小学校で行われた「親子給食会」の様子



児 「学校給食」で“新米ふくまる”を試食 児童も納得のおいしさ

10月20日、市農業再生協議会から地産地消の推進に向けて、霞ヶ浦地区小学校の給食に「ふくまる厳選米」が提供されました。中でも、霞ヶ浦南小学校の2学年で実施された「親子給食会」では、いつもとひと味違うごはんが「お代わりはできますか」と児童の声。ランチルームでは、とてもおいしそうにほおぼる親子の姿が見られました。

50 「自由が丘女神まつり」に出店 万人が集う街フェスで市推奨品をPR

10月8日〜9日、東京都自由が丘で開催の「女神まつり」に、産業能率大学の学生が本市PR用ブースを出店。この参加は協定を結ぶ同大学・筑波銀行との連携によって実現したもの。イベントでは、さつまいもの「おさつチップス」や「運根豚」を使った学生考案の「肉パフェ」を販売。にぎわう会場で、市産食材を大いにPRしていただきました。



↑市産品を使った商品や市推奨品を販売する産業能率大学の学生の皆さん